

令和3年5月7日

事業者の皆様へ

愛媛県土木部長

大型連休明けにおける新型コロナウイルスの感染状況について

事業者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に御協力いただき、感謝申し上げます。

今年の大型連休においては、帰省や旅行を見送っていただいた方も多くおられると思います。一方で、やむを得ない事情等により、首都圏や関西圏といった感染拡大地域との人の往来は、一定程度発生したものと考えていますので、感染拡大地域を訪問した職員を把握いただき、感染拡大防止に努めていただきますようお願いいたします。重ねてのお願いですが、感染拡大防止の徹底や感染機会の減少のためのテレワークの実施など、より一層の取組への御協力よろしくをお願いいたします。

大型連休も終わり、新型コロナウイルス感染症の愛媛県内の状況が次第に判明しております。その中で、今後の感染が強く懸念される兆候が見えておりますので、引き続き、感染対策の徹底をお願いいたします。

大型連休明けの県内状況の詳細につきましては、本日15:00から行われる知事記者会見を注目いただきますようお願いいたします。

加えて、会員等関係各位への周知に御協力願います。